

## 思い出多き「親子行事」。ご協力に感謝します！

6月25日(木)から始まった今年の各学年の親子行事ですが、7月には5年生、そして、10月には4学年におよぶ親子行事が実施・計画されていて、保護者の皆様方には、何度もお世話になり本当に有り難うございます。29日(木)の4年生の親子行事で、今年の親子行事は終了しますが、子どもたちも楽しみにしていて、笑顔で取り組んでいる様子が印象的でした。

この親子行事も子どもにとっては心待ちにしている行事の一つかと思います。仕事の都合をつけたり事前準備等でご迷惑をかけたりにしていますが、今後とも学校行事への参加・協力を宜しくお願いします。なお、下記には今までに終了した親子行事の様子を写真等で簡単に紹介します。

### ◇ 本年度の各学年の行事等 ◇

※4年生は後日掲載・紹介します。

学年	実施日(曜日)	親子行事の内容等
1年	6月25日(木)	・親子ミニ運動会 ・親子給食 等
2年	10月14日(水)	・親子給食 ・湯もみ体験(熱の湯) 等
3年	10月20日(火)	・火山の話など ・親子給食 ・フラワーアレンジメント 等
4年	10月29日(木)	・二分の一成人式 ・親子給食 等
5年	7月 1日(水)	・ミニ運動会 ・飯盒炊飯(カレー) ・親子給食 等
6年	10月21日(水)	・ミニ運動会 ・親子給食 等



1年：ミニ運動会



2年：湯もみ体験



3年：フラワーアレンジメント

### 「子育て講話」も、お世話になりました。

親子行事に組み入れさせていただいた「子育て講話」も残り4年生のみとなりました。

子育ての悩みは誰もが持っています。不安や心配なことは、相談したり共有したりしながら、焦らずに解決していきましょう。



5年：飯盒炊飯



6年：ドッチボール

# 10月24日(土)、町「芸能発表会」で演技・演奏!

10月24日(土)には、音楽の森コンサートホールにおいて、第43回草津町文化祭の関連行事の一つである「文化とまなびのフェスティバル」が開催され、マーチングバンドとカラーガーズが、10番目の出演順番で登場し、日頃の練習の成果を発表しました。

この発表に向けて、約2週間前から練習を開始し、放課後の活動との合間もぬいながら協力して頑張ってきました。当日は、狭い舞台の上ながら、力強い演技と美しい演奏を披露してくれて、会場から大きな拍手もいただきました。素晴らしい発表だったと思います。

今年の最後の発表の場は、12日の「音楽発表会」の場となっています。保護者の皆様方には、もう少し児童の支援等でご協力をいただきますが、宜しくお願いいたします。



カラーガーズ:舞台左側



マーチングバンド:舞台中央



カラーガーズ:舞台右側

## 12日(木)の「音楽発表会」に向けて、練習を開始!

11月12日(木)に変更になった「音楽発表会」ですが本番に向けた各学年の練習が今週から始まりました。

今年は、体育館の舞台の前にしっかりとした雛壇を買っていただきましたので、子どもたちも安心してその上で歌ったり演奏したりすることができると思います。

12日は、**13時15分を開会**として進めます。また、詳しい当日の日程等は後日配布しますが、多くの保護者の皆様方に都合をつけてお越しいただき、頑張っている姿を見たり応援したりしていただけたらと思います。

### 主な日程

- 3年生の発表
- 1年生の発表
- 2年生の発表
- マーチングバンド・カラーガーズ
- 休憩15分—
- 4年生の発表
- 5年生の発表
- 6年生の発表
- 全校合唱

## 下校時間も変わります。安全には十分に注意して帰ろう!

先日は、緊急安否確認での協力をいただき、本当にお世話になりました。翌日の朝の臨時児童集会で、右記のようなことも児童に伝えましたので、今後もご確認とご協力の程を宜しくお願いいたします。

なお、本日「冬季の下校時間」について通知を配りました。帰宅時間も早まりますのでご確認下さい。

### —児童にお願いしたこと—

- なるべく複数の人数で帰る。
- 危険・心配は直ぐに知らせる。
- 心配な事は何人かで確認する。
- 情報を正しく伝える。